

会長挨拶



社会福祉法人亀田郷芦沼会
後援会会長 渡辺 武

平素より地域の皆様には大変お世話になっております。日頃より後援会活動に温かいご理解ご支援を賜り、心より御礼申し上げます。おかげさまで後援会総会をはじめ、多くの活動を無事に実施することができました。これもひとえに会員の皆さまのご協力の賜物です。

当法人では「特別養護老人ホームあしづま荘」「特別養護老人ホーム風の笛」などの高齢福祉事業、併せてほがらか福祉園などの障がい福祉事業をそれぞれの特徴を活かし運営しております。

地域の皆様方には法人運営にご理解いただき、ぜひご利用いただきたいと思います。

主な後援会活動として、法人の経営及び事業運営の支援、地域での交流活動を行っております。

昨年度はカラオケ交流会を大形駅前の特別養護老人ホームあしづま荘で開催し、多くの方々に楽しんでいただきました。

また、後援会員の皆様には法人が運営しております下木戸の「風の笛クリニック」で会員割引により感染症の予防接種（インフルエンザ、新型コロナウィルス）を行うことができます。

また7月には後援会総会を開催いたしました。この度は5年ぶりで懇親会を行うことができました。懇親会を通じて皆さまが親しく交流し新たなつながりを深めることができるので、引き続き開催していきたいと思います。

このような活動に対してご興味のある方はぜひ法人事務局までご連絡いただきたいと思います。また、ホームページの「お問合せ」でも承っておりますのでお気軽にアクセスお願いいたします。

今後も皆様の声を大切にしながら、よりよい活動を目指してまいりますので、引き続きのご支援、ご協力をお願い申し上げます。

末筆ではございますが、皆さまのご健康とご多幸を心よりお祈り申し上げます。